



ASSEMBLÉE NATIONALE

9ème législature

Voies navigables

Question écrite n° 13160

Texte de la question

M Jean-Claude Gaudin rappelle à M le Premier ministre la nécessité et l'urgence d'achever la liaison Rhin-Rhône. La réponse encourageante du secrétaire d'État, chargé des voies navigables, à une question d'actualité posée le 2 novembre 1988 par le député René Beaumont est en contradiction avec celle adressée par le ministre de l'économie, des finances et du budget, franchement pessimiste quant à la réalisation prochaine de ce projet. Il lui demande donc s'il est d'accord pour faire adopter ce projet par le Gouvernement, dès la remise du rapport de Mme Yvette Chassagne qui ne peut être que favorable à l'achèvement de la liaison Rhin-Rhône.

Données clés

Auteur : [M. Gaudin Jean-Claude](#)

Circonscription : - UDF

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 13160

Rubrique : Transports fluviaux

Ministère interrogé : Service du Premier Ministre

Ministère attributaire : Service du Premier Ministre

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 22 mai 1989, page 2290